

# Macédoine du Nord : l'Église de Constantinople reconnaît l'évêché d'Ohrid

## Description

Lors de la réunion du Saint Synode du 9 mai 2022 présidée par le patriarche œcuménique Bartholomée (primat de l'Église orthodoxe de Constantinople), l'Église orthodoxe de la République de Macédoine du Nord a été reconnue en tant qu'évêché orthodoxe d'Ohrid de l'Église orthodoxe de Constantinople.

Le Premier ministre Dimitar Kovacheski a réagi positivement à cette nouvelle en écrivant sur sa page Facebook : « *J'exprime ma profonde gratitude à Sa Divine Sainteté le Patriarche œcuménique Bartholomée qui a accompli une grande action, a montré une grande attention pour le peuple orthodoxe et le Patriarcat œcuménique par cet acte et a confirmé qu'il respecte sa mission et sa responsabilité historique.* »

Cette reconnaissance serait l'une des conséquences du conflit entre l'Ukraine et la Russie. En effet, la décision du Saint Synode intervient après que l'Église orthodoxe de Russie a indiqué que, dans cette région, elle ne reconnaissait que la compétence ecclésiastique de l'Église de Serbie, proche de Moscou, niant ainsi l'existence de l'Église macédonienne. Indirectement, grâce à la décision de l'Église orthodoxe de Russie, le Patriarcat de Constantinople étend donc son influence dans les Balkans tout en obtenant la reconnaissance des Orthodoxes de Macédoine du Nord.

**Sources :** Mediapool, MIA, BTA, Proto Tema.

**date créée**

28/05/2022

**Champs de Méta**

**Auteur-article :** Stéphan Altasserre